



Nueva estimación de crecimiento de Hacienda es ‘todavía optimista’: HR Ratings

En un entorno de tasas de interés altas, la proyección del PIB de 3.4% está por arriba de lo esperado por el consenso, dijo la calificadora

La Secretaría de Hacienda recortó sus proyecciones de crecimiento de 4.1 a 3.4 por ciento para este año, lo cual se mantiene arriba de lo estimado por el consenso del mercado, quien prevé un rango de expansión de entre 1.5 y 2.5 por ciento.

Para 2023, el gobierno proyectó un crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) de 3.5 por ciento, cuando HR Ratings proyectó un avance de 2.1 por ciento.

“Es importante considerar que un cambio en el marco regulatorio de la industria eléctrica desalentaría la inversión privada, la cual sigue ubicándose en niveles bajos, reforzando aún más nuestras expectativas menos optimistas hacia 2023”.

Recordó que en **México, como en otras partes del mundo, nos estaremos enfrentando a una restricción monetaria mayor.**

El banco central optó por incrementos de 50 puntos base en las últimas tres decisiones y la tasa de política monetaria ahora se ubica en un nivel de 6.5 por ciento.

No deje de leer: [Recorta Hacienda su pronóstico de crecimiento del PIB a 3.4% para 2022](#)

En sus escenarios, HR Ratings anticipa que la tasa de interés de referencia cerrará el año en 7.5 por ciento, aunque ese escenario mantiene sesgos al alza, dada la coyuntura actual y el inicio del ciclo restrictivo por parte de la Reserva Federal de Estados Unidos.

En este contexto, los Pre-Criterios reflejan una postura más restrictiva al suponer que la tasa de los cetes a 28 días cerrará 2022 en 7.8 y 8 por ciento en 2023.

“Consideramos que estos supuestos dificultan aún más el crecimiento real del PIB planteado en el documento”.